

Alcaldes y alcaldesas de la Provincia conocen avance del Hospital Provincial Marga Marga

Para dar a conocer el avance del desarrollo del Hospital Provincial Marga Marga de la red SSVQ, los alcaldes y alcaldesas de las comunas de Olmué, Limache, Villa Alemana y Quilpué, junto a la Delegación Provincial Marga Marga, se reunieron en la obra, donde fueron recibidos por el Director (S) SSVQ, Haroldo Fáundez; el Director del Hospital de Quilpué, Dr. Juan Carrillo; la Encargada (S) de Puesta en Marcha, Sandra Torres y el Inspector Técnico de Obra, Alfredo Miranda.

En la oportunidad la Inspección Técnica de la Obra expuso el avance general de las obras que alcanzan a un 40%, en tanto la obra gruesa se encuentra en un 100% terminada, correspondiendo al edificio principal, edificio de atención abierta, auditorio, base SAMU, Jardín Infantil, etc. Así también se avanza en las partidas de sobrelosas, zócalos, estructuras metálicas, fachadas, tabiquería e instalaciones, así como en el avance de especialidades tales como gases clínicos, instalaciones térmicas, climatización, instalaciones eléctricas, seguridad además de las terminaciones y revestimientos.

Anuncio Patrocinado

PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

Paga en línea:

www.muninogales.cl



📢 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

📅 17 Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

🕒 09:00 - 13:30 horas.

📅 17 Sábado 30 de Agosto: 🕒 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl



Nogales
MUNICIPALIDAD

Así también se informó que la ejecución de las obras, podrá registrar una reprogramación de la carta gantt original, debido a los retrasos que, a nivel nacional, están registrando las importaciones de algunos equipos y equipamientos, dado el escenario internacional que está afectando el comercio exterior y que también tendrá un impacto a nivel local.

También se les presentó el avance de los modelos de atención que se están desarrollando de manera paralela con los equipos hospitalarios.

WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Comunas de la provincia informadas

Al respecto del Director del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota, Haroldo Faúndez, destacó sobre este encuentro informativo en que los equipos alcaldicios pudieron conocer el desarrollo de la obra y realizar las consultas necesarias, “ este es un ejercicio importante a realizar, el mantener a la comunidad informada, a los interesados en el desarrollo del proyecto, nuestra intención es mantener esas reuniones informativas trimestralmente , a la fecha el proyecto ha avanzado alineado con la carta gantt, así que estamos bien en ese sentido, este es nuestro tercer proyecto emblemático del Servicio de Salud, por lo tanto, es importante mantener a las comunas informadas , la presencia de los alcaldes es vital, porque tenemos que trabajar en equipo para desarrollar varias cosas, entre ellas el tema del transporte, ya que hay que redefinir la locomoción colectiva y el acceso de nuestros

pacientes desde zonas rurales, donde es un tema relevante para abordar, pensando en que en dos años tenemos que tener resuelta la parte logística y de transportes.”

Recorrido por las dependencias del Hospital Provincial Marga Marga

Los alcaldes y alcaldesas posteriormente, recorrieron en terreno el nuevo Hospital, donde se les explicó en más detalle especificaciones de la construcción y la distribución de espacios que tendrá este moderno Hospital de 75,171 m², y que está proyectado a atender a más de 480 mil personas de las 4 comunas de la Provincia del Marga Marga.

Daniel Morales, alcalde de Limache expresó, “ nos deja una sensación positiva en cuanto al estado de avance de la obra, en cuanto a manejar también la información, mientras más información haya, mientras más intercambio de opiniones, obviamente eso potencia y fortalece el proyecto y es lo que estamos buscando todos, que este proyecto genere un impacto positivo en la provincia de Marga Marga . Y claramente hay altas expectativas en torno a los efectos y al impacto que esta obra va tener. Vemos una obra que avanza, que avanza de manera imponente, y que avanza a paso firme y eso nos da bastante tranquilidad. Pero al mismo tiempo, queremos ver cómo podemos tener una mayor injerencia desde nuestras comunidades, en el caso de Limache y Olmué, en el tema de la llegada al Hospital, los aspectos de tránsito, aspectos de movilidad, son hoy día elementos que tienen que ponerse sobre la mesa, para que puedan ser subsanados, y poder tener un Hospital que brinde la calidad de atención que todos queremos. Queremos tener una red de Atención Primaria de salud y de atención hospitalaria en Marga Marga fuerte, potente y que se transforme en un ejemplo a nivel nacional y para eso todos tenemos que colocar nuestro máximo esfuerzo.”

Por su parte, el alcalde de Olmué, Jorge Jil Herrera, señaló: “que este Hospital venga a mejorar la salud en la provincia de Marga Marga, para nuestros usuarios, es muy importante y hoy hemos visto cómo se está avanzando, con dificultad dentro de los plazos, pero se está avanzando y eso es lo más importante. Para nosotros es fundamental que este proceso sea exitoso, porque la salud hoy en día es lo más importante y nosotros como Atención Primaria queremos con este Hospital, ver fortalecida nuestra red.”

María Angélica Suazo, alcaldesa (S) de Quilpué señaló: “ El habilitar el Hospital Provincial es súper importante, porque más allá de generar una red entre los alcaldes, aún los esfuerzos sobre los acentos que tenemos que poner dentro de las comunas, para el funcionamiento y la puesta en marcha de este proyecto. Es muy importante tomar las consideraciones que hemos hecho junto a los otros alcaldes respecto de la red de transporte en pos de asegurar la accesibilidad de las comunas más alejadas del futuro

Hospital, para asegurar sus servicios en materia de salud”.

Javiera Toledo, alcaldesa de Villa Alemana, “La reunión fue crucial para el trabajo que se viene y sentir que este Hospital es realmente provincial. Conocimos el estado de avance de infraestructura pero también la puesta en marcha, tanto de gestión interna del Hospital de Quilpué, como también la que se visualiza como puesta en marcha ciudadana, que para nosotros como villalemaninos y villalemaninas, es la más importante y es por la cual como municipio transformador, estamos a disposición para que esta sea la más amplia posible. Tenemos hartito que trabajar, creo que es un Hospital que viene a una comuna y a esa comuna, hay que prepararla, hay que prepararnos no tan solo los sectores que van a convivir con el Hospital, sino también la comuna completa.”

Socializar el avance del proyecto

Sandra Torres, enfermera de la Unidad de Puesta en Marcha también destacó: “como equipo es muy importante contar con la presencia de las cuatro autoridades que van a pertenecer al Hospital Provincial Marga Marga, mostrarles el proyecto, el avance y el trabajo que estamos haciendo de manera local con nuestros funcionarios y a su vez, saliendo a la comunidad a mostrar el proyecto, y también interiorizarnos de las necesidades de las cuatro comunas. Desde un comienzo, la mirada de Puesta en Marcha ha sido socializar el proyecto a los funcionarios y usuarios, y a la vez, abarcar las cuatro comunas de tal manera, de poder entregar el conocimiento completo de lo que significa el proyecto”

El nuevo Hospital Provincial Marga Marga se inserta en la red del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota y considera 282 camas, 9 pabellones, 3 salas de parto integral, 32 boxes médicos, 19 boxes de profesionales, 10 boxes otras especialidades, 14 boxes de emergencia, 15 cupos de Unidad de Diálisis ,entre otras dependencias.

y tú, ¿qué opinas?